
 
 

Estimada comunidad universitaria, 
 
                Luego de finalizado el tiempo de vacaciones para la gran mayoría de la comunidad, 
les quiero dar la bienvenida a este nuevo año, que como siempre nos depara muchos 
desafíos en distintas áreas. Uno de estos es la entrada en vigencia del nuevo Plan de 
Desarrollo Estratégico (PDE) que orientará nuestros pasos en estos cinco años que vienen. 
Ahora en la puesta en marcha de este plan se encuentra también la acreditación 
institucional. Aun cuando este proceso responde sin duda a una obligación legal, para 
nosotros y en la perspectiva de lo que somos como universidad, representa un sentir propio, 
parte de nuestro proceso responsable de gestión interna. Por ello viviremos en profundidad 
este proceso, pues lo sabemos necesario para ser fieles a lo que somos como Universidad 
Católica. 
 
No quisiera dejar pasar este momento en el saludo inicial esperando que los miembros de 
la comunidad que han estado afectados de salud puedan ir recuperándose, los tenemos a 
todos presentes y espero que este año sea bendecido especialmente en el tema de salud 
para cada uno de ellos y sus familias. 
 
Todos los años vienen marcados por algo especial y este no es la excepción. 
Lamentablemente la semana pasada Rodrigo Cofré, profesor de ingeniería y miembro de 
esta comunidad por más de 20 años, ha partido a la casa del Padre. Esto ha significado un 
dolor muy grande para la comunidad y especialmente su Facultad de Ciencias de la 
Ingeniería, para ellos nuestro apoyo y comprensión en estos momentos. La pena de la 
partida es una realidad, pero también la del gozo de haberlo conocido y de haber 
experimentado su calidad de persona y profesor. Sin duda, su labor como director de 
escuela fue extraordinaria y espero sea inspiración para los que quedan en un cargo como 
este. Su preocupación personal por los jóvenes, su excelente disposición para solucionar 
conflictos marcó una parte de su gran personalidad. Aquí dejó amigos que lo lloraron al 
partir y eso es signo que logró llegar al corazón. Un tributo para él en el inicio de este año, 
no lo perdamos de vista en el día a día, pensemos en él, en su familia y que los esfuerzos y 
logros nuestros de este año puedan también ser dedicados a su persona. 
 
Un abrazo a todos y les deseo un gran año 2019, 
 
Atentamente, 



 

Dr. Diego Durán J. 
Rector 

Universidad Católica del Maule 
 


